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一 般 質 問 予 定 表 
 

               平成２９年第３回定例会（第４号） 

 

１２番 玉田隆紀 議員（公明党議員団）   【一問一答方式】 

    

   １ 連携中枢都市圏について 

① 総務省が進めている連携中枢都市圏構想について。 

② 和歌山市が岩出市・海南市・紀の川市や紀美野町との５市町で公 

共施設の相互利用、観光キャンペーンの促進などを目指すそうです 

が、どのような計画なのか。 

③ 岩出市における影響とメリットについて。 

   ２ 図書館運営と環境整備について 

    ① 図書館利用者数と運営状況について。 

    ② 書籍消毒機の設置について。 

    ③ 自習スペースの考えについて。 

    

１３番 奥田富代子 議員（公明党議員団）  【一問一答方式】 

    

   １ 一乗閣について 

① オープン後の入場者数、施設の利用件数。 

② 案内表示が分かりにくい。分かりやすくする考えは。 

③ 市民と協力し一乗閣を盛り上げるイベントの開催やしかけが必要 

と考えますが、市の考えは。 

   ２ みんなのメダルプロジェクトについて 

    ① 市はいつから小型家電の回収を行っているのか。 

    ② 今までにどれくらい回収されたか。 

    ③ この取り組みが市民に十分周知されているとお考えか。 

    ④ 市民運動会や文化祭で啓発活動を行う考えは。 

   ３ 介護予防について 

    ① 介護予防運動の拠点数と登録者数。 

    ② フィットネスクラブが自治体に協力し、減量法を伝授する取り組

みを取り入れる考えは。 

 

１５番 増田浩二 議員（日本共産党議員団） 【一問一答方式】 

    

   １ 保育料について 

① 少子高齢化となる中、子育て支援面での保育所の位置づけと保育 

料のあり方という点を市はどのように捉えているかお聞きしたい。  

② 保育料は、他の自治体と比べどのような実態だと捉えているのか。 

 （和歌山市、海南市、紀の川市、田辺市の基準額をどう見ているのか。 

各自治体の３歳未満、３歳以上の基準額を示して見解を聞きたい。） 

③ 保育料の引き下げを。 

    ④ 徴収階層区分の見直しを。 
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   ２ 国民健康保険制度の運営と広域化について 

    ① 平成３０年度から県単位の広域化の国保運営の素案が打ち出され 

ているが、岩出市における国保会計の運営指針は、どのように考え 

ているのか。市長として、国保の広域化に対してどのような見解を 

持っているか聞きたい。 

    ② 県の素案では３方式への方針が打ち出されているが、岩出市で現 

在の固定資産税を含めた４方式から変更を考えているのか。 

    ③ 県への納付金額が大きく関わってくる。８月には納付金額の決定 

がされるとしているが、県への納付金額の決定額はいくらとなった 

のか。 

    ④ 岩出市として広域化となった場合、どのようなメリット、デメリ

ットがあると捉えているのか。 

    ⑤ 今年度、医療費の高騰を理由に国保税の値上げを行ってきている

が、来年度の医療費の推移は、どのように想定しているのか。 

    ⑥ 岩出市として、一般会計から繰り入れている現状があるが広域化

後も繰り入れるのか。 

    ⑦ 県の素案に対して各市町村に自治体としての意見を求めてきてい

るが、岩出市としてどのような意見を県に上げているのか。 

    ⑧ 今後、国保運営協議会で議論が行われることになるが、国保運営

協議会の開催日程は、いつを想定しているのか。 

    ⑨ 広域化後における税回収方法の対応認識は。 

 

１４番 市來利恵 議員（日本共産党議員団） 【一問一答方式】 

    

   １ 農免道路歩道設置工事について 

① 歩道完成後、同じ場所で新たな水道工事が行われているが、当初 

 の計画はなかったのか。 

② なぜ、同時に工事が行われなかったのか。道路工事における市の 

考え、対応策は。 

   ２ 後期高齢者の検診について 

    ① ７５歳以上の方の各種検診率は。 

    ② ７５歳以上の方の集団検診を行わない理由はなぜか。 

    ③ 乳がん検診を個別検診だけでなく集団検診も可能にする考えはど 

うか。 

   ３ デマンドタクシー（乗り合いタクシー）について 

    ① 高齢者等の交通弱者の日常移動手段について、巡回バスの運用だ 

けで補えると考えているのか。 

    ② 高齢者の日常生活での外出先、主な場所の把握はどうか。 

    ③ デマンドタクシー1人あたりの輸送コストについての試算はどう

か。 
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１６番 尾和弘一 議員           【一問一答方式】 

    

   １ 根来地区内について 

① 住持池・中左近池・にごり池周辺の開発について。（所有権者は誰 

なのか。） 

② 雑木林の伐採・堤防の造成について。 

③ この開発で何をしようとしているのか。 

   ２ 有害生物について 

    ① マダニ、ヒアリ対策について。 

    ② 現状の認識はどうか。 

    ③ 今後の啓発と方針を求める。 

   ３ ストレスチェックに関して 

    ① 実施した結果について。 

    ② 結果を踏まえて具体的な取り組み。 

   ４ 市庁舎について 

    ① 現状と課題。 

     (1) 高齢者・障がい者等への対応、市民サービス。（窓口対応等） 

    ② 庁舎に求められる機能について。 

     (1) 人・環境にやさしい庁舎、市民が使いやすい庁舎、効率的で働

きやすい庁舎。 

    ③ 外国人及び聴覚障がい者向けの会話支援アプリとタブレット端末

の導入。 

   ５ 教育諸課題について 

    ① 総合教育会議と岩出市教育委員会について。 

      (1) 今日までに何回開催し議題となった事項はなにか、報告を求め

る。 

    ② 中央教育審議会の答申を受けて。 

      (1) 岩出教育委員会としての改善事項と実施計画はどうか。 

    ③ 岩出市小中学校の教師。 

      (1) 正規と非常勤職員数（各学校別）及び賃金体系は、どのように

なっているのか。 

    ④ 小中学校の徴収業務について 

      (1) 修学旅行 契約の方法はどうか。 

      (2) 全てのこの業務は何処で誰がしているのか。（徴収金取扱いマニ

ュアルはあるのか。） 

    ⑤ 平成２７年度に起きた事件について。（２件） 

      (1) 支払い負担行為として処理したのか。 

      (2) 金の流れを具体的に求める。（支払いの日時） 

      (3) 決算計上はどうか。 

 

 


